
令和４年度第２回男女共同参画社会推進会議 会議録 (要旨) 
 

■開催日時 令和４年１１月１１日（金）午後７時００分～午後８時４０分 

■場  所 宮代町役場２階２０２会議室 

■出 席 者 委 員 大島委員 佐藤委員 武井委員 渡辺委員 

      事務局 野口室長 鈴木主任  

■傍 聴 者 ０名 

 

 

１ 次第 

（１）開会 

（２）議題 

①情報誌「ふらふーぷ」の校正について 

②男女共同参画セミナーについて 

 

２ 会議概要 

（１）開会 

   出席メンバー４名。 

   男女共同参画社会推進会議設置規程第６条第４項に基づき会議を開会しました。 

 

（２）議題 

①情報誌「ふらふーぷ」 

（事務局）事務局より情報誌ふらふーぷの紙面について説明。 

 

〔意見・校正箇所〕 
 
【表紙】 
・町 HP の QR コードを入れた方がよい 
・場所は宮代町図書館研修室でよいのか 
 
【多様な働き方実践企業 in みやしろ】 
・３行目 認定企業数は 3,728 社→県内で認定企業数は 3,728 社 
・宮代町役場がプラチナ認定にならない不足している項目を明確に 
 →※宮代町役場では④⑦⑧⑨の達成に力を入れ、プラチナ認定を目指します。を追記 
・社会福祉協議会、商工会などは最後に記載 
・認定企業を「五十音順」にする 
・ＵＲＬはＱＲコードにする 
・⑨の従業員が長く働き続けているという項目が足りない理由を、委員に後日提示する。 
 
 
 
 



【百間保育園】 
・左下の職員集合写真を大きく 
・青育会にルビをふる→「せいいくかい」 
・黄色の枠で囲まれた部分「開園４３年…」の部分は字下げなし 
・短時間勤務制度を導入しました。→当園では短時間勤務制度を導入しました。 
・短時間勤務制度を太文字に 
・声があがっています→声が挙がっています  
・仕事と家庭を両立したいと思う気持ちに→園としても仕事と家庭を両立したいと思う気

持ちに 
・保育の実践と、→「、」不要 
・職員個人のやりがい向上のために、→個々の職員のやりがい向上のため、 
・専門リーダーを決め→専門リーダーを決め、 
・スキンシップを心がけ→スキンシップを通じて 
・水をあげ→お水をやり 
・大切に食することで、→「、」不要 
 
【姫宮保育園】 
・子どもの体調不良による→自身の子どもの体調不良による 
・整った環境のなかでの保育→恵まれた環境のなかでの保育 
・数年前に職員の入れ替わりが→数年前から職員の入れ替わりが 
・若手職員が増えました。→若手職員が増えています。 
・しかし、長年勤務してくれている→「しかし」不要 
・制作→製作 
・意見を取り入れ→意見を採り入れ 
・有休→有休休暇 …最初に正式名称、後は略称 
・クラスに配置したり→クラスに配置することで 
・体調不良での→体調不良による 
・短時間勤務制度を太字にする 
・工夫しています→工夫をしています 
・話す職員もいます→話す職員もおります 
・園では→園としては 
・経験が少ないため不安もありました→経験が少ないことによる不安もありました 
・職員の前向きな→前向きな職員の 
・提供された記事の情報量に応じて枠を決めてよいのではないか 
 
【小沼さん】 
・背景の色を変える 
・氏名にルビをふる 
・子育てをしながら→子育てをされながら 
・続けてきたことで→続けてこられたことで 
・子育てをしながら→子育てとともに 
・活動に→活動へ 
・お話し→お話 
・関わってきました→活動してきました 
・友人と一緒に活動したことで→友人と一緒に活動できたことで 
・大切な時間でした→大切な時間となりました 
・掲示してもらえないか→掲示していただけないか 



・会議への参加が難しい時には、→会議へ参加をしてきました。しかし、参加が難しい時
には 

・今後も、子どもたちが―――― →子どもたちが――――今後も自分に 
・小沼さんの写真を大きくする 
 
【男女共同参画プラン】 
（校正） 
・取組→取組み 
・男女共同参画プラン策定委員会→委員会 

（意見） 
・現状値の前の数値が分からないので、現状値から目標値の経緯が分からない。１次プラ

ン、２次プランの数値があれば記載すべき。 

・DV 認知度の目標値は１００％でないとおかしいのではないか。 

・男女プラン策定委員会では、町が強引に駆け足でやりましたので不満があります。会議

の回数も少なかったです。後からこのように言われてしまうのは、町としては反省して

もらいたいところです。 

・目標値については、目標項目として掲げている以上、すべて１００％になることが究極 

の目標だと思いますが、老若男女色々な方がいますので目標は目標として現実可能な目

標ということを考えると、現状値を踏まえて少しずつでも伸ばしていこうよということ

で、個人的ですが私はこれには違和感はありませんでした。目標値の令和１３年度の隣

には書かれてはいませんが、将来的には１００％という意味があって、それに向かうう

えで中間目標はこれですよということだと思います。 

・１０年先の目標なのに、それでも３５％などの数値があるのはスピード感がない。 

・目標について今議論しても始まらないことだと思います。中間で総括すると思いますの

で、進捗がよければもう少し上の数値にするなどあると思います。決めたことを委員以

外の方に周知をするためにここに載せることはよいことだと思います。 

・数値目標のところは、西暦を併記してほしいです。 

 

②男女共同参画セミナーについて 

 （事務局）セミナーについては、事務局と講師で調整をし、詳細を決定させていただき

ます。事務局に一任をいただければと思います。 

 （委員） 全員賛成 

 （委員） １２月号の掲載となると、２ケ月先の話になりますよね。 

 （事務局）チラシを多く用意して、色々なところに設置するなど工夫をしていきたいと

思います。 

 

３ 閉会 

 

■次回の会議 

今後あらためて日程調整する。 


